

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Les 23 Panthères : avec Ntoutoumou et Eneme Bekale, Neveu appelle à la mobilisation

Willy NDONG
Libreville/Gabon

Le sélectionneur national des Panthères du Gabon, Patrice Neveu, poursuit patiemment son processus de rajeunissement des effectifs de notre sélection nationale.

En effet, Après Allan Do Marcolino (20 ans), Alex Mouketou Moussounda (22 ans), Anthony Oyono (21 ans), Shavy-Warren Babicka (22 ans), Jacques Ekomie (19 ans) et Sidney Obissa (22 ans), le technicien français, samedi dernier, lors de sa conférence de presse, a convoqué un autre jeune. Il s'agit du médian défensif de Shérif Tiraspol (D1- Moldavie) Christ Junior-Ray Eneme Bekale (23 ans), "un joueur très prometteur avec un fort potentiel", renseigne Patrice Neveu. Ce

dernier a également convoqué l'attaquant du club bolivien de l'Univercitario de Vinto (D1) Roy Ntoutoumou. Il est donc, comme Christ Junior-Ray Eneme Bekale, l'autre trouvaille de Patrice Neveu. Ce dernier, dès l'entame de sa conférence de presse, a insisté sur l'enjeu des deux matchs des Panthères face aux Crocodiles du Nil du Soudan. Un adversaire à ne pas sous-estimer. À prendre même très au sérieux. "Car, au finish, l'objectif principal est de prendre d'abord trois points à domicile", indique le coach national. Et pour cela, Patrice Neveu a impérativement besoin du soutien du public de Franceville pour galvaniser les troupes. Il appelle même les Gabonais, comme un seul homme, à venir massivement soutenir le 23 mars à Franceville les Panthères...



Photo: DR

Au cours de cette rencontre avec la presse, le sélectionneur national s'est également exprimé sur l'absence des joueurs locaux et la

présence continue d'Antony Mfa Mezui et Donald Nze sur ses différentes listes. Sur ces questions, il a clairement indiqué que le proces-

sus de renouvellement au niveau des gardiens est irrémédiable. Tout comme l'appel des joueurs locaux en sélection.

Christ Junior-Ray Eneme Bekale : " Gagner contre le Soudan est notre priorité"

Entretien réalisé par W.N.
Libreville/Gabon

L'Union : Première convocation en sélection. Est-ce tôt ou tard ?
Christ Junior-Ray Eneme Bekale : "C'est arrivé au bon moment ! Ni tôt, ni encore moins tard. Vous savez, j'ai vécu des difficultés dans ma carrière sportive. Au point où j'ai voulu arrêter. Mais j'ai eu la force mentale de poursuivre le combat. J'ai travaillé nuit et jour pour arriver là où je suis en ce moment. Je rends grâce à Dieu et merci au coach pour le choix porté sur ma modeste personne. Le plus dur commence pour moi.
Vous évoluez à un poste où il y a de nombreux cadres : Poko, Ndong... ça va être chaud, n'est-ce pas ?



Photo: DR

Eneme Bekale : « Tout s'obtient par le travail.»

par le travail. Je viens en sélection pour travailler avec la dernière énergie et prendre par la suite une place de titulaire.

Et ce match face au Soudan...
"Je n'ai aucune pression. Je suis un guerrier. Nous savons ce que nous devons faire. Gagner contre le Soudan est notre priorité. Nous allons tout faire pour y parvenir afin de rendre fiers le peuple gabonais et notre coach."

"Rien n'est facile dans la vie. En club comme en sélection il faut aller prendre une place de titulaire. Je viens d'abord apprendre auprès des aînés et ensuite gagner ma place de titulaire. Tout s'obtient

U23 : Ibela Ignambi bat le rappel des expatriés

W.N.
Libreville/Gabon

EN octobre 2022, dans le cadre du 2e tour des éliminatoires de la Can des moins de 23 ans, Saturnin Ibela Ignambi, le coach gabonais, au stade Barea Mahamasina, à Antananarivo, ne comptait dans son effectif que deux joueurs expatriés : Emmanuel Essogo (Torpedo Jodzina D1-Biélorussie), unique buteur du match aller face aux Barea de Madagascar, et Jérémy Oyono Omva (Union sportive Boulogne Côte d'Opale-N2).

Mais face au Cameroun, pour l'ultime tour, le coach gabonais a battu le rappel des joueurs évoluant à l'étranger. Ils sont au nombre de dix. Parmi lesquels, Rody Effaghe, Royce Openda, Jérémie Obounet, Brimau Nziengui, Fausther Aworet...

Au cours de sa conférence de presse, le coach Ibela a promis de tout faire pour prendre une option sérieuse lors du match



Photo: DR

du 25 mars à Franceville, avant l'expédition de Yaoundé, trois jours plus tard, le 28.

"Nous avons devant nous la date FIFA. Les gars arrivent le 20, avec une première rencontre le 25 et la seconde trois jours après. Le temps est très juste, nous de-

vons tout faire pour obtenir notre ticket pour la phase finale. Nous en avons les moyens, ça passe où ça casse", a fait savoir Saturnin Ibela Ignambi, qui pourra également compter sur le jeune Floriss Djave, l'attaquant du club chypriote d'Enosis (D1).